## Bestürzung beim Kassensturz!

Neeeein entfuhr es dem Kassenwart beim Blick in schwarze Kasse.

So was aber auch! Selbst bei einer Veruntreungsquote von 100% reichen die Einnahmen selbst in Selbstisolation nicht mal für einen mäßig langweiligen Abend!

Für was mach ich den Scheiß hier eigentlich?

Also liebe Freunde des gepflegten Schiff auf die Seite Legens, ran an die offensive Mitgliedewerbung!

Als Belohnung für jedes neue Mitglied, darf der Anwerbende sich gerne beim Einzelhändler seiner Wahl was Schönes kaufen! Halt nicht aus meiner Kasse! Da ist ja fast nichts drin!

An fehlender Reichweite oder Attraktivität des Vereins kann es auf keinen Fall liegen. Sogar in Zürich haben wir schon ein Mitglied!

Leider habe ich auch keine Ahnung wie man so einen richtigen Datenskandal aufzieht um mediale Aufmersamkeit zu bekommen. Diesbezüglich wende ich evtl. noch an einen großen Sportverein aus Cannstatt der diesbezüglich einiges an Erfahrung aufweisen kann.

In Vorfeude auf eine nicht virtuelle und nicht ordentliche erste Mitgliederversammlung. Ahoi und immer eine Handbreit Rum im Becher

Euer Kassenwart Tim